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Schließen Sie das rote Kabel an eine positive Stromquelle (+) mit einer 5-Ampere-Sicherung 
(nicht mitgeliefert) an.
 
Verbinden Sie das grüne Kabel von der Antenne mit dem Ein/Aus- Schalter des Radios 
(normalerweise blau) oder dem Antennenkabel und schließen Sie es an.
Anschluss des Koaxialkabels von der Antenne zum Radio (siehe Schema).

Für den Schaltplan hat die Metallabdeckung der Antenne dieselbe Funktion 
wie die negative Elektrode/Pol. 

Somit ist die Antennenmontage am Autokot�ügel oder der Karosserie 
mit Metallband oder Kabel in Ordnung.

Connect the Red wire to a positive power source(+) with a 5amp in-line fuse (not supplied).
 
Connect the green wire from the antenna to the remote switch wire of the radio 
(normally blue) or antenna wire and connect the coaxial cable from the antenna to the radio 
(see schema attached).

For wiring diagram, antenna's metal cover is same function as negative electrode. 

So antenna assembly under car fender with metal strap is ok.
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